

## JUSTICIA



## Jornada sobre mediación laboral en el TSJ

El Palacio de Justicia de Burgos acogió ayer la jornada 'Construyendo el futuro de las relaciones laborales', que organizó el Consejo General de Graduados Sociales de España con motivo del Día Europeo de la Mediación. El presidente de esta entidad, Joaquín Merchán, conversaba ayer con José Luis Concepción, presidente del TSJ de Castilla y León, en presencia de Benito Saiz, presidente de los graduados sociales de Burgos. / VALDIVIELSO

## AYUNTAMIENTO | HACIENDA

# El PP tiene comprometidos ya 10 millones de inversión para el próximo ejercicio

El Presupuesto de 2025 recoge una decena de actuaciones plurianuales. Entre otras, figuran el centro cívico de Fuentecillas o un nuevo tramo del bulevar

J.M. / BURGOS

El Gobierno del PP en el Ayuntamiento de Burgos tiene ya comprometidos, en el caso de ser capaz de ejecutar la hoja de ruta que se ha marcado en las cuentas de este 2025 y que presumiblemente se aprobarán de manera definitiva el próximo mes de febrero, más de diez millones de euros de inversión del presupuesto del próximo año. Dicho de otra manera, su margen de maniobra para introducir nuevos proyectos se verá limitada y obligará al Ejecutivo municipal a obtener un alto porcentaje de ejecución de las inversiones este ejercicio y, por otra parte, priorizar aquellas actuaciones con las que quiera acudir como bagaje antes de la próxima cita con las urnas.

Las inversiones plurianuales que recoge el presupuesto muestran la obligación de destinar tres millones de euros en 2026 para la obra del futuro centro cívico de Fuentecillas, la necesidad de reservar otros dos para el cuarto tramo del bulevar y más de 730.000 euros tanto para culminar la rehabilitación de la sede de la Policía Local y

Bomberos como para la instalación de la nueva pasarela sobre el Arlanzo en el entorno de La Isla.

No se conoce con mucha precisión lo que el Ayuntamiento quiere hacer con los 300.000 y 450.000 euros que, respectivamente, reserva en las cuentas de los dos próximos ejercicios para el futuro polideportivo de San Pedro y San Felices. Parece una cantidad elevada para la redacción del proyecto pero del todo insuficiente para la construcción de la nueva instalación.

La actuación que no debería demorarse es la de la pasarela del Humedal de Fuentes Blancas. Básicamente porque para esta actuación se consiguieron 360.000 euros de

## Las pasarelas del Humedal y de la Isla también se ejecutarán en varios años

fondos europeos. Esa es la cantidad reservada para el presupuesto de 2025, que se espera completar en 2026 con otros 540.000 euros.

El carril bici de López Bravo, en el polígono de Villalonquéjar, parece ser otra prioridad. El equipo de Gobierno prevé destinar a esta actuación 300.000 euros en este 2025 y otros 2,2 millones el próximo ejercicio. También tienen reflejo en las inversiones plurianuales algunas actuaciones de la Red de Destinos Turísticos Inteligentes (837.748 euros), así como una partida del Plan Castillo (224.000 euros).

Lo que traslada esta planificación de inversiones es que si el equipo de Gobierno es capaz de llevarla a cabo estas diez actuaciones mencionadas se comerán, por sí solas, un tercio o una cuarta parte del capítulo seis del presupuesto de 2026.

De cara al mayor cumplimiento posible de su programa electoral, lo que necesita el PP es ejecutar al máximo su planificación para este 2025. Más que nada porque cualquier retraso se comerá los recursos limitados para el próximo ejercicio.

## PANORAMA

PERSONAS EN SITUACIÓN VULNERABLE

## Fundación La Caixa ayuda a encontrar empleo a 559 personas

DB / BURGOS

El programa Incorpora de la Fundación La Caixa ha promovido 559 contrataciones en Burgos de personas en situación de vulnerabilidad en 2024, reafirmando su eficiencia en el ámbito de la integración laboral. Este resultado se ha logrado gracias al compromiso de 158 empresas burgalesas que han apostado por la responsabilidad social. Aunque este es un momento de recuperación económica y el empleo alcanza niveles récord, el acceso al mercado laboral es desigual. Determinados colectivos se encuentran con mayores dificultades para acceder al empleo y desarro-

llar una actividad productiva por factores socioeconómicos, de salud, procedencia, discapacidad, diversidad cultural, edad, por falta de formación y acreditación, entre otros. Para romper estas barreras visibles e invisibles que dificultan el acceso al empleo de estas personas en situación o riesgo de exclusión social, la Fundación la Caixa impulsa, desde 2006, el Programa Incorpora con el objetivo de mejorar su integración sociolaboral. En todos los procesos de inserción que impulsa Incorpora resulta esencial el trabajo en red de las 3 entidades sociales de Burgos que, a través de sus 9 técnicos de orientación y prospección laboral.



Belén es una joven que ha hallado trabajo con Incorpora. / DB

CONGRESOS

## La Asociación de Medicina del Trabajo se reunirá en el Fórum en 2026

DB / BURGOS

La Asociación Española de Especialistas en Medicina del Trabajo celebrará en marzo del 2026 su próximo congreso en el Fórum, que aglutinará, según información oficial, a 500 facultativos y enfermeros especializados en esta materia.

La organización celebra este encuentro cada dos años y ha valorado, siempre según información oficial, la ubicación del Fórum, que consideran «estratégica» en la capital y, en general, «el valioso» patrimonio de Burgos.

La última edición se celebró en Cartagena, con más de 500 participantes especializados en el tema.

GUARDIA CIVIL

## Sorprenden a una pareja con droga sintética por la N-234

La Guardia Civil detuvo en Burgos a dos personas, E.C.G. y L.B.E., hombre y mujer de 47 y 42 años de edad respectivamente, como presuntos autores de un delito contra la salud pública por tráfico de drogas. Días atrás, efectivos de la Unidad de Seguridad Ciudadana de la Comandancia (USECIC) desplegaron un amplio dispositivo policial dirigido a la identificación de personas y vehículos, en la carretera N-234, próximos a Burgos capital. En uno de los vehículos que accedieron al control -un turismo en régimen de alquiler- viajaban estas dos personas. En una de las gavetas del habitáculo encontraron bolsos de mano con 85 gramos de speed, 13 de ketamina, dos de MDMA ('cristal') y 28 pastillas de MDMA (éxtasis) y 4.840 euros en efectivo.